

Aumentan participaciones federales a los estados (El Financiero 26/07/10)

Aumentan participaciones federales a los estados (El Financiero 26/07/10)(Notimex) Lunes, 26 de julio de 2010 La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó al Congreso que al cierre del primer semestre de 2010, las participaciones pagadas a entidades federativas ascendieron a 228 mil 386.4 millones de pesos. Esos recursos, detalló la dependencia federal, representan un incremento de 46 mil 667.4 millones respecto al mismo periodo del año anterior. En un informe enviado a la Comisión Permanente, la SHCP precisó que el Estado de México presentó el mayor incremento, al recibir 27 mil 805.8 millones de pesos, un aumento de seis mil 986 millones. Para el Distrito Federal, Hacienda canalizó 28 mil 133.4 millones de pesos, un aumento de cuatro mil 585.8 millones, ya que el año anterior se habían destinado 23 mil 547.6 millones de pesos. Hacienda informó que el total de recursos distribuidos forman parte de 11 fondos que incluyen impuestos sobre la tenencia o uso de vehículos, la parte proporcional del IEPS, ISAN, Extracción de Hidrocarburos y Fondo General de Participaciones, entre otros. En el respectivo documento se señala que a Nuevo León se destinaron diez mil 856.1 millones de pesos. Jalisco recibió recursos por 14 mil 889.9 millones y Veracruz por 13 mil 552.1 millones de pesos. Mediante el Fondo General de Participaciones, la Secretaría de Hacienda distribuyó la mayor cantidad de recursos a las 32 entidades federativas, por 169 mil 762.1 millones de pesos, lo que significó un incremento de 39 mil 691.8 millones en comparación con 2009.